

たちのために必要なものだ。西欧では、毎土曜の午後から日曜日にかけて休日となり、昼間の一時間にも休みがある。

▼売れるだけ売る商法でなく、いくら売れたら経営がなりたつが、目標をきめて努力し、休む時間をつくるように改善しなければならない。

▼中小企業では中卒はもとより中高層の確保もむつかしい。この人手不足のとき、長くいてもらおうことを考えると、経営者が利益のみをむさぼっていてはいけない時代だ。

▼一定の日に全部が休むでなくてそれぞれの区域ごとに二部制にして定休日を決めてもよいではないかろうか。

▼あと雑誌の問題や、定休日のことで話し合いの会をつくってはどうか、

▼それはよいことだ、いままで市に対してわれわれの要望としたことはないが、そういう会合のなかなど、下から盛りあがってゆけば市へも強力にあたってゆけるのではないか?

市商工會の人たちや、市の執行部の方々にあつまっていたとき、市の商業の将来といふことで、主として後免町を中心とした、問題を探べてみた。

なお一部出席予定者の方への通知漏れのありましたことをおわびします。

▼いまのままである。こんな後免町の発展は望めない。人を集めるなどかを望んで、人を産業を誘致といふことで、人々が多く集めることが一番大事なことだ。

▼南国市は、高知のベットダウンにという構想がねられているようである、幸い人口は合併当初と遙って、横ば

司会 発展さすためには、なにが大事か、こんな後免町を中心とした、問題を探べてみた。

なお一部出席予定者の方への通知漏れのありましたことをおわびします。

市商工會の人たちや、市の執行部の方々にあつまっていたとき、市の商業の将来といふことで、主として後免町を中心とした、問題を探べてみた。

なお一部出席予定者の方への通知漏れのありましたことをおわびします。

## 人集めの施策を

### ベストダウンに期待

（2） 座談会

## 先入観念を捨てて

### 愛される町に

主人はあるうが悪いとかいわれる、そのようなことのないようにならなければ。

司会 一般に後免は高いといわれるが、安い、高いといふのではなくて高いといふの先入的な観念を持っています。このままそのような観念を植えつけたのが、いままでの姿でなからうか。

▼近かくのお客さんが、そうゆうひやかし的なものが多く、かえり包装紙そのものを大切にしているものもある。

司会 高知にくらべ安いとか、高いとかは判らない、ただ利用者としていることは、高知では、あちこちちらとくらべて比較ができます。後免では値を聞いてから止めるのはどうも気が引けるというので、足が遠のくこともある。ぜひ値段表をつけてもらいたい。

▼商店には人間関係も大事だけれど、より多くの人に愛されるこ

司会 一般に後免は高いといわれるが、むかしは一軒の店であつてもよい店であればお客様がきたがまでは一軒の店ではお客様がつかない。点から線ということがなかなか、商店が多くなれば客も多くなるものだ。

司会 商店がどのように努力しても購

買意識の向上をはからなくては

ならない。点から線ということがなって、商店が多くなれば客も

多くなるものだ。

司会 終りになにか、

かの努力をしてもらいたい。

▼同業者は将来一つの企業体になつてゆかなければならぬとするが、そのためにも共同意識に力を

脚した経営をなすべきだ。ゆくゆくは共同で従業員宿舎もつくりたい。

▼とにかく商業の発展も、市の発

展とともにあるものであるから

人を集める施設とか、設備を、

工場の誘致とともに実施して

もらいたいものである。

## 市を中心部（商業）の発展は！

司会 発展さすためには、なにが大事か、こんな後免町を中心とした、問題を探べてみた。

▼いまのままである。人を集めるなどかを望めない。人を産業を誘致といふことで、人々が多く集めること

が一番大事なことだ。

▼一般的人が後免とと思っているところでもその実は大垣であった。

▼後免町を中心とした都市計画による町づくり、道づくりも商業を発展させための一つの要素であるから、専門家の町の診断と都市計画をたのみ早く実施してもらいたい。

▼一般的の人が後免とと思っているところでもその実は大垣であった。東崎、下野田というのが本当に字名であつたりしてまだついている。このようなところは町名の変更や、地番の整備をするべきである。

司会 スーパーと一緒に街を活性化させるための一つの要素であるから、専門家の町の診断と都市計画をたのみ早く実施してもらいたい。

▼一般的の人が後免とと思っているところでもその実は大垣であった。東崎、下野田というのが本当に字名であつたりしてまだついている。このようないところは

町名の変更や、地番の整備をするべきである。

司会 スーパーがかかる以前とくらべ、現在は客足が増えており、それだけ小売店にもよい結果が生まれている。

▼特売などスーパー同志の価格競争はなるべく避けている。価格でなく質による競争といふことで、市民に満足していただけることを考えている。

▼二つのスーパーがかかる以前とくらべ、現在は客足が増えており、それだけ小売店にもよい結果が生まれている。しかもスーパーでは全商品に渡って販売されていないので、人寄せの役目としては全くなくなつた。

司会 特売などスーパー同志の価格競争ができたことによって勉強と、努力したことから小売店の方もよくなつた。

それに次第に専門店化されたりで、意欲的な経営に変わってきた。また、市民の後免といて充分成果があがっている。

司会 スーパーができる以前とくらべ、現在は客足が増えており、それだけ小売店にもよい結果が生まれている。しかもスーパーでは全商品に渡って販売されていないので、人寄せの役目としては全くなくなつた。

司会 二つのスーパーがかかる以前とくらべ、現在は客足が増えており、それだけ小売店にもよい結果が生まれている。しかもスーパーでは全商品に渡って販売されていないので、人寄せの役目としては全くなくなつた。



## 老令化する商業の副業も

ものもある。戦前は料亭が多く高知方面からお客様がよくきたものだった。いまでもほかにくらべて酒に縁のある店が多いよう

ことだ。

▼店のあと継ぎたけ

い人たちがいなく

ならない。

▼近代化経営に熱心

なものはよくなり、往来通りのものはより残されてゆくので

はなかろうか、

商店にしなければ

他の仕事に走り、自分の子にあとを継がすことがむづかしくなつた。

▼店のあと継ぎたけ

でなく、店員の若

い人たちがいなく

継がすことがむづかしくなつた。

▼店のあと継ぎたけ

でなく、店員の若

い人たちがいなく

継がすことがむづかしくなつた。

▼店のあと継ぎたけ

でなく、店員の若

い人たちがいなく

継がすことがむづかしくなつた。

▼店のあと継ぎたけ

でなく、店員の若

い人たちがいなく

継がすことがむづかしくなつた。

## 市展を見よう

12月6日～13日

午前9時～午後4時

後免野田小学校

## 公明選挙の標語募集

公明選挙を強調した標語を、市民から募集します。  
ハガキ一枚に一首、一人何通でも可、入選作に賞状と、記念品を贈呈。

締切り 1月10日  
送り先 市選管内、公明選挙権促進協議会。